

CVC certificó 7 empresas madereras por sostenibilidad y legalidad en Valle

Empresas de Yumbo, Palmira y Tuluá recibieron este reconocimiento, el cual las convierte en modelo nacional de gestión forestal sostenible



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Siete empresas madereras del **Valle del Cauca** fueron certificadas por la **CVC**. Este certificado se les otorgó por el cumplimiento de todos los requisitos para ser sostenible y demostrar que su producto es de procedencia legal.

El director general de la **CVC**, **Rubén Darío Materón Muñoz**, afirmó que: “el departamento vuelve a ser ejemplo en el país en materia de gestión forestal. A esto hay que sumarle las cifras de deforestación que vienen en descenso para esta región y los ambiciosos planes de reforestación que adelanta la CVC en coordinación con la empresa privada”.

Lea también:

Plan 'Ensúciate para limpiar' logró retirar cerca de dos toneladas de basura en Cali



Cerca de dos toneladas de basura fueron retirados del río Cali el pasado sábado 1 de septiembre, durante la campaña realizada simultáneamente en 10 ciudades del país.

Gracias a esta certificación, estas organizaciones madereras se convierten en modelo nacional de gestión forestal sostenible.

El **representante legal de la empresa Mundos Maderas de Colombia, Carlos Fernando Torres**, aseguró que: “esta certificación es muy importante para nosotros y significa que la empresa está cumpliendo con toda una normatividad vigente solicitada por las autoridades ambientales y que estamos trabajando responsablemente para contribuir en el cuidado del medio ambiente”.

Asimismo, el **representante legal de Alfredo Martinez S.A., ubicada entre Cali y Palmira, Víctor Echeverri**, realizó una invitación a aquellas empresas que aún no han sido certificadas, para que se unan y puedan lograr esta certificación, capacitando a su personal.

“Este es un proceso de educación desde el campo, con muchos beneficios para todos, pero sobre todo para el medio ambiente”, agregó el representante.

La certificación se llevó a cabo en uno de los auditorios de la CVC en Cali, donde profesionales de la Corporación presentaron avances de la consolidación del **proyecto Gobernanza Forestal** en Colombia, que inició hace 11 años y culminaría en el 2020.

Otras noticias:



Rescatan oso hormiguero en vía que comunica a Villa de Robledo con Zaragoza

El oso hormiguero fue trasladado a las oficinas de la DAR Norte de la CVC y posteriormente liberado en zona rural de Argelia.

 Noticiero 90 Minutos



Este proyecto cuenta con el apoyo del Ministerio de Ambiente y la Unión Europea, y con recursos por \$1.700 millones.

El director de Gestión Ambiental de la **CVC, Pedro Nel Montoya**, explicó que: “hemos querido resaltar estas empresas vallecaucanas a quienes les hemos analizado su producción, transporte y comercialización. Son empresas que respetan la procedencia legal de la madera y han puesto en práctica todos los protocolos que las hacen merecedoras de este reconocimiento que podrán ostentar por un año”.

Además, agregó que es un complemento al trabajo que se está realizando en materia de debilitar el tráfico de madera ilegal y en consecuencia de la deforestación.

“A esto se suman también programas ambiciosos de reforestación con un millón de árboles sembrados al año”, manifestó el funcionario.

Por otro lado, la deforestación ha disminuido significativamente en el Valle del Cauca. En el 2014 la línea base de deforestación fue de 3.500 hectáreas, por lo cual en el **Plan de Gestión Ambiental Regional, Pgar**, la CVC se había propuesto, que para el 2019 la deforestación no excediera las 2.800 hectáreas. Sin embargo la meta se ha ido superando. En el 2015 la tasa de deforestación registrada en el Valle, fue de 629 hectáreas y en 2017 de 511, muchas menos de las esperadas.

Le puede interesar:



Noticiero 90 Minutos 
@Noti90Minutos



#Cali @MauriceArmitage expresó su indignación ante este acto y espera que haya 'mano dura' para los responsables.

bit.ly/2Q2UID7

15:49 - 4 sept. 2018 · Cali, Colombia



Lanzan Plan 'Ave Fénix', con el que buscan recuperar cerro de Cr...

Tras el incendio que afectó gran parte del cerro de Cristo Rey, crean el plan 'Ave Fénix' que busca recuperar con la ciudadanía la vegetación.

90minutos.co

 3  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos

